



男性の育児休業の 取得促進を

三み
宅 やけ
和 かず
広 ひろ
議員

男性の育児休業取得が社会的に関心が高まっている。8割以上の女性が育児休業を取っている状況を、男性でも実現していかなければならぬのではないか。

そのために、男性の育児休業取得についての第一人者の話を聞くような機会を

職員向けの研修も予定している。

世の中は育児休業を取得

しながら共に子育てをする
という流れであり、そう
いった方向に大きく進んで

行かねばないと考えて
いる。イクボス宣言について
ても、そうした流れの中で
考えていかなければならぬ
ことがあるのではないか。

また、イクボス宣言の加盟団体を増やすためにも、天童市自体が加盟する必要があるのではないか。

これまで対象職



「P A連携」とは、消防自動車が救急車と同時に出动し、消防隊が救急隊の活動を支援するものである。このP A連携のために出動する消防自動車を、小回りがきくという観点から軽自動車にしてはどうか。

また、ポンプ車がウーハーのサイレンを鳴らして走行していると、市民の皆

救急隊と消防隊の P A連携の改善を

さまで不安があるのでない
か。P A連携の場合には消
防自動車もピープーのサイ
レンを使用してはどうか。

松田消防長

別の場所での
新たな災害出動要請に対応
するため、今後も現行と同
様にポンプ車で出動したい。

サイレンに関しては、現
行どおりウーウーのサイレ
ンを使用していきたい。た
だし、サイレンを使い分け
していることをホームページ
等で広報していきたい。